



Führungswechsel nach 20 Jahren bei der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG



David Winterhalder, Rainer Fader, Dr. Hans-Joachim König, Jürgen Findeklee

Nach über 20 Jahren an der Spitze der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG scheidet der Vorsitzende des Vorstandes, Herr Jürgen Findeklee, altersbedingt aus dem Vorstand der Volksbank aus. Herr Findeklee kann auf eine außergewöhnlich erfolgreiche Tätigkeit für die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG zurückblicken. Unter seiner Führung konnte die Volksbank zu einer der am besten kapitalisierten und wirtschaftlich erfolgreichsten Bank des Genossenschaftsbereichs in Deutschland entwickelt werden, wobei neben organischem Wachstum auch zwei Fusionen erfolgreich bewerkstelligt werden konnten. Im Zusammenhang mit der Verabschiedung von Jürgen Findeklee in den Ruhestand betont der Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Hans-Joachim König, dass der Aufsichtsrat und die Genossen der Bank, ebenso wie deren Kunden, Jürgen Findeklee zu Dank verpflichtet sind.

Mit Wirkung zum 01.01.2026 wird das Vorstandsmitglied Rainer Fader die Position des Vorsitzenden des Vorstandes übernehmen und gemeinsam mit dem weiteren Vorstandsmitglied David Winterhalder die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG in die Zukunft führen. Der Aufsichtsratsvorsitzende bringt in diesem Zusammenhang für den gesamten Aufsichtsrat die Überzeugung zum Ausdruck, dass das nunmehrige Vorstandsteam sich durch die Kompetenzen und Fähigkeiten auszeichnet, die erforderlich sind, um die Bank auf der geschaffenen Grundlage wirtschaftlich erfolgreich weiterzuentwickeln. Sowohl Rainer Fader als auch David Winterhalder waren bereits bisher als Mitglieder des Vorstands erfolgreich für die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG tätig und sind langjährig im Genossenschaftsbereich verwurzelt. Sie stehen für die Kontinuität der Führung der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG.